まちの

鬼みちまつりに出展 鬼あかり共同制作はじまる

鬼みちまつりを彩る鬼あかり。市内各小学校代表者が制作す る鬼あかりは、児童があらかじめデザインし、鬼士(鬼瓦づく りのプロ)の指導で作成しました。高さ50cmの粘土製の土 管を切り貼りして組み合わせ完成した作品に、子どもたちも大 満足。鬼士さんも「今年の作品は大きく迫力があるものになっ た。」と話してくれました。

10月17日出に開催される鬼みちまつりでは、温かい光で みなさんを照らしてくれることでしょう。







食育ボランティア活躍! 上出来!炊き立て 「鶏めし」味わう

「つやつやでおいしそ~。」できたての鶏めしを覗き 込むのは、食育ボランティア夏休み企画に参加した高 浜小学校の5・6年生20人。農村生活アドバイザー などを講師として、郷土料理の鶏めしづくりにチャレ ンジしました。料理に不慣れな子どもたちも、食育ボ ランティアのみなさんの協力で最高においしい鶏めし をつくることができました。



国回世界に1つの マイ・スリッパ

使い古しのシャツ、ダンボール、ボンド・・・で、可愛 いスリッパができちゃいました。

高浜エコハウスで開催されたエコ工作教室に参加した 小学生は、資源の上手な活用を学んだことでしょう。い つの日か「ごみ」という言葉が辞書から無くなる日がく るかもしれませんね。

